



### **Le 32<sup>e</sup> pèlerinage montfortain : commémoration des 40 ans de l'impact des missionnaires montfortains aux Philippines**

**QUEZON CITY, Philippines** - Le 27 avril, en la vigile de la fête de Saint Louis-Marie Grignon de Montfort, l'Association Marie Reine de Tous les Cœurs (AMRDC) a organisé le 32<sup>e</sup> pèlerinage montfortain, en action de grâces pour le 40<sup>e</sup> anniversaire de la mission spirituelle et communautaire des missionnaires montfortains aux Philippines. Le pèlerinage qui a commencé à 7 heures du matin a vu un rassemblement de fidèles au 47 Sct. Madriñan. Ils ont été transportés par deux bus affrétés en vue de visiter sept églises mariales remarquables de l'archidiocèse de Manille.

Sous la direction diligente de l'équipe d'évangélisation, des préparatifs méticuleux incluant notamment la distribution de livrets, d'éventails et de chapelets avant le voyage, avaient été mis en place. Au cours du pèlerinage, les deux bus étaient devenus des véhicules de dévotion partagée, déclenchant un sentiment collectif de sens et de communion. Peu de temps après, la prière inaugurale a été conduite, suivie de la récitation de la Petite Couronne en hommage à la Sainte Vierge.

Le pèlerinage a commencé au sanctuaire national de Notre-Dame des Abandonnés à Sta. Ana, où les pèlerins, unis dans la foi, se rendaient à l'église au milieu d'interprétations émouvantes du Magnificat. Le Rév. Federick YUMANG, SMM, Directeur National de AMRDC a présidé la célébration eucharistique solennelle, à laquelle se sont joints d'éminents prêtres montfortains dont le P. Richard MAGARARU, SMM (Missionnaire au Royaume-Uni), le P. Norwyn BAYDO, SMM (Supérieur de la Délégation SMM des Philippines), le P. Roy MILLANO, SMM (Missionnaire en Papouasie Nouvelle Guinée), Fr. Sam GONZALES, SMM (Économe de la Délégation), et le P. Francis TACIO, SMM (Missionnaire à la Maison de Prière de Bulacan Montfort).

Le P. Lester BONETE, SMM a assuré l'homélie de la messe. Dans son homélie, il a mis l'accent sur la joie profonde ressentie par la communauté en raison de la présence et de l'influence des missionnaires montfortains aux Philippines, en particulier leur dévouement à Dieu et au service des pauvres. Le P. Bonete a également établi le parallèle entre les défis rencontrés par Montfort et par Marie tout en soulignant le rôle de Marie comme instrument de salut et comme chemin le plus court, le plus rapide et le plus sûr vers Jésus.

Tandis que les pèlerins se déplaçaient d'une église à l'autre, ils récitaient le Saint Rosaire et entretenaient une atmosphère de réflexion, favorisant un profond esprit communautaire. Parmi les sites visités figurent la paroisse Notre-Dame des Remèdes, le sanctuaire archidiocésain de Notre-Dame de la Médaille Miraculeuse, où ils ont pris leur déjeuner et ont eu la chance de visiter un musée climatisé présentant une pléthore d'objets mariaux avec 563 médailles miraculeuses de différentes tailles et formes. L'église Notre-Dame du Pilier, le sanctuaire archidiocésain de Notre-Dame du Mont Carmel, l'abbaye de Notre-Dame de Montserrat et enfin le sanctuaire archidiocésain et paroisse Notre Dame du Perpétuel Secours.

Le pèlerinage s'est terminé par des expressions de gratitude dirigées au Père Federick YUMANG, SMM, qui a invité Ate Marivic à reconnaître le travail acharné de l'équipe d'évangélisation, composée de Maricar, Becky et Jackie, et les contributions de tous les pèlerins et membres de l'AMRDC. La journée s'est terminée par une bénédiction pour un bon voyage et le chant de l'hymne de Saint Louis-Marie de Montfort renforçant ainsi le lien spirituel entre tous les participants.

Cet événement a non seulement marqué une étape importante pour les Missionnaires Montfortains, mais a également renforcé leur engagement continu à nourrir la foi et à servir la communauté à travers les enseignements de Marie et de Saint Louis-Marie de Montfort. Tandis que la Délégation Générale des missionnaires montfortains doit s'évertuer à déployer des efforts pour son futur, elle reste, de toute façon, aux Philippines, une lueur d'espoir et de dévouement.

*Abraham "Ham" DELA TORRE, AMM*